別特別支援学校学校だり



見附市立見附特別支援学校 令和5年度 第4号 令和5年7月21日 新潟県見附市月見台1-10-74 電話(0258)63-2210

学校ホームページに、学校だよりやブログを 掲載しています。こちらもぜひご覧ください。

家族のために働く

4月からの4か月間、それぞれの学部、学年で、発達段階に応じたさまざまな活動が行われました。お子さんたちの体調に十分注意しながら、できる限り充実した教育活動が進められるよう、工夫をしながら取り組んできました。運動会、修学旅行、宿泊学習、校外学習、職場実習など、日々の積み重ねを大勢の中で発揮する機会は、とても貴重で、成長を感じる節目となりました。お子さんたちの活動を常に温かく見守ってくださった保護者の皆様に感謝申し上げます。

日本理化学工業株式会社(障がい者雇用7割の会社です)元会長の大山康弘さんによると、人間の究極の幸せとは「人に愛されること」「人に褒められること」「人の役に立つこと」「人から必要とされること」の4つだそうです。働くことで、4つ全てを満たすことができるとも言っています。夏休みは、お子さんが「家族のために働く」ことができる大きなチャンスです。ぜひ、ご家庭での仕事や手伝いを割り当てたり、何らかの役割を果たす場面を作ったりしていただきたいと思います。「家族のために働く」ことで、「役に立つ・必要とされる・褒められる・愛される」経験を積むことになります。そして、その経験は、将来、お子さんたちが幸せな毎日を送るための大切な礎になると考えます。

2 学期の始業式には、一段とたくましく成長し、元気に登校してくるお子さんたちに会える ことを楽しみにしています。 (小学部主事)

学部紹介 学部紹介 小学部 小学部

見附駅 8:45 発新潟行き 特急しらゆき 1 号





校内宿泊に向けて布団敷きの練習

6月29日(木)・30日(金)、6年生が修学旅行に行ってきました。テーマは「みんなで仲良く、楽しく、おいしく」。挨拶やお礼の言葉、買い物(家族への土産)もばっちり。解散式での満面の笑みからは、やり切った自信が伝わってきました。

7月13日(木)・14日(金)は、4・5年生の宿泊学習(in学校)。自分のめあてを具体的に決め、布団敷きや入浴、バス乗車や買い物、ボウリングの練習をしました。当日は、自分の役割を果たし、「できた」「楽しい」と思える体験となりました。







中学部





「たくさんみつけたよ!」



【学校周辺で拾ったごみ】

6月下旬の総合的な学習の時間に、「地域をきれいにしよう」の学習を行いました。事前学習ではクイズ形式でごみの分別を学習し、後日、学校周辺のごみ拾いに出かけました。

生徒たちは、「あぁ~こんなところにゴミがあった!」「これは資源ごみだな。」などとつぶやき、ペットボトルや空き缶、たばこの吸い殻などさまざまなごみを見つけ、熱心にごみ拾いをしました。

校舎周辺がきれいになり、みんなとても清々しい 気持ちになりました。



「私たちが作ったチラシ箱です。 どうぞ、お使いください。」(総体で)





昼休みのダンス練習、頑張っています。





きらっと集会で、スローガン や曲目を確認しました。

高等部では2学期に行われる「きらっと on ステージ」に向けての練習がスタートしています。

今年度は5月から本部 委員の生徒を中心にスロ ーガンを考え、高等部全員 で、歌やダンスの選曲を行 いました。

前期実習後から、ダンス リーダーを中心に、昼休み の時間を利用して積極的 にダンス練習を行う愛好 会メンバー、また音楽の時間には歌唱活動に一生懸 間には歌唱活動に一生懸 却本番の発表を是非楽し みにしていてください。



曲の歌詞について分析中…





リズムと音程、覚えるぞ!